

Geschätzte Einwohnernde der politische Gemeinde Hüttwilen

Mit grosser Freude stelle ich mich als Kandidat für das Amt des Gemeinderats zur Verfügung. Es ist mir ein Anliegen, aktiv an der Weiterentwicklung unserer politischen Gemeinde mitzuwirken und gemeinsam mit Ihnen die Zukunft von Hüttwilen zu gestalten.

Seit dem vergangenen Herbst leben meine Familie und ich an der Kawazen 1 in Hüttwilen. Meine Frau Dina ist hier aufgewachsen, und in den letzten zehn Jahren habe auch ich das Seebachtal mit seiner Natur, seiner Gemeinschaft und seiner Lebensqualität kennen und schätzen gelernt. Für uns und unsere Kinder Gian (5) und Jana (3) ist die Badi am Hüttwilersee zu einem besonderen Ort geworden – ein Ort der Begegnung und der Lebensfreude. Als Familie geniessen wir die gemeinsame Zeit sehr – sei es beim Sport, auf Ausflügen oder beim Entdecken neuer kulinarischer Erlebnisse, wo immer es uns gerade hinzieht.

In meiner beruflichen Funktion als Leiter Portfoliomanagement bei der Infrastruktur der Schweizerischen Südostbahn verantworte ich die strategische Planung und Entwicklung von Infrastrukturprojekten. Gemeinsam mit meinem Team sowie mit Technologiemanagern und Projektleitenden arbeite ich täglich daran, komplexe Vorhaben effizient, nachhaltig und zukunftsorientiert umzusetzen.

Was ich dabei täglich lebe – strategisches Denken, vernetztes Handeln und verantwortungsbewusste Planung – sehe ich auch als zentrale Voraussetzungen für eine wirkungsvolle Arbeit im Gemeinderat.

Diese Kompetenzen möchte ich gezielt einbringen – insbesondere in Bereichen wie Bau, Planung, Versorgung oder Entwicklung, wo eine vorausschauende und praxisnahe Herangehensweise gefragt ist.

Neben meinem beruflichen Alltag ist mir das persönliche Engagement für andere Menschen ein zentrales Anliegen. Über zehn Jahre war ich bis vor Kurzem als Schiedsrichter im Fussball in der ganzen Schweiz aktiv – eine Aufgabe, die mir viel Freude bereitet und zugleich meine Fähigkeiten in Kommunikation, Entscheidungsfreude und Konfliktlösung nachhaltig gestärkt hat. Nach dieser intensiven Zeit auf dem Platz engagiere ich mich heute als Coach und Instruktor in der Ostschweiz, wo ich mit viel Herzblut den Nachwuchs und den Breitensport begleite. Dabei liegt es mir besonders am Herzen, jungen Menschen Werte wie Teamgeist, Fairness und Verlässlichkeit zu vermitteln – Werte, die mich auch im Alltag, im Berufsleben und in meinem politischen Engagement leiten. Verantwortung übernehmen, Perspektiven fördern und zum Gelingen des Gemeinsamen beitragen – das ist mir wichtig.

Ich bin überzeugt, dass meine beruflichen Erfahrungen und meine aktive Mitwirkung im gesellschaftlichen Leben wertvolle Beiträge zur Weiterentwicklung unserer Gemeinde leisten können. Ich freue mich darauf, gemeinsam mit Ihnen an einer positiven Zukunft für Hüttwilen zu arbeiten.

Freue mich auf den Weg in unserer politischen Gemeinde Hüttwilen zusammen.

Bis bald

Linus 

Linus

